

12月のあれこれ

2学期終業式を迎えました。12月は、本校でもコロナの感染が広がりを見せ、5学級で学級閉鎖となりました。さらなる拡大が心配されましたが、終業式を目前に落ち着きが見られてきました。

たくさんの行事や日々の学習・生活を通して、心身共に成長の大きかった2学期であったと思います。子ども達の頑張りを家族だんらんの中でぜひ振り返っていただきたいと思います。

今学期もたくさんのご理解とご協力をありがとうございました。

休み中もご家族みなさんで健康に留意され、よいお年をお迎え下さい。



図書ボランティアさんによる6年生への読み聞かせ

どのクラスもお話に吸い込まれるように聞き入っていました。こういう時間も大事にしていきたいですね。



支援学級のクリスマス会

2学期のがんばったこと発表をしました。サンタクロースからプレゼントをもらいました。



5年生のお楽しみ会

椅子取りゲームで盛り上がっていました。



3年生のお楽しみ会

黒板のイラストに子ども達の思いが感じられます。



1年生のお楽しみ会

4人でタイミングを合わせ長縄を走り抜けます。



雪が降った日の休み時間

寒さはお構いなしで、雪まみれになって元気に遊んでいました。



2年生 ICT 教育

タブレットを用いたeライブラリの学習の仕方を、先行学習した学級の子も達が教えています。



休み前の机・ロッカーの掃除

整理整頓をし、心もすっきりして休みを迎えます。



支援学級 読み聞かせ

国語の学習と関連した図書の読み聞かせをして、興味関心を高めていました。